

Francisco Mora, único candidato a rector en las elecciones de la Politécnica - Las Provincias - 28/04/2017

Francisco Mora, único candidato a rector en las elecciones de la Politécnica

:: EP

VALENCIA. La Junta Electoral de la Universitat Politècnica de València (UPV) anunció que Francisco José Mora Mas, actual rector, concurrirá a las elecciones del próximo 10 de mayo, y dado que ayer se cumplía el plazo para la resolución de las posibles reclamaciones a la proclamación provisional y, visto el procedimiento, el órgano correspondiente acordó admitir como definitiva la única candidatura aceptada.

La campaña electoral se pro-

longará hasta el martes, 9 de mayo, con actos en todas las escuelas y facultades de la institución. Mora, doctor ingeniero de Telecomunicación por la UPV, se incorporó a la UPV en 1991, en calidad de profesor titular de escuela universitaria, una vez obtenido ese mismo año el título de Ingeniero de Telecomunicación por la Universitat Politècnica de Catalunya, según ha informado el centro universitario en un comunicado.

Entre los años 1992 y 1997, el actual rector realizó su tesis doctoral en la división de física experimental del Laboratorio Europeo de Física de Partículas (CERN), gracias a una beca Doctoral Student que le fue concedida por el propio CERN para estudiar e investigar en la electrónica de adquisición de datos del detector ATLAS para el Large Hadron Collider (LHC) en Ginebra.